
児島通信

　今月の気になる選手にインタビューは、７月の児
島男女Ｗ優勝戦で初優勝を飾った入海馨選手。10
月には大村で２回目の優勝を飾り、まさに今、勢い
に乗る岡山の気鋭です。
 　入海選手というと、甲子園にも出場した元球児。
今でも野球が好きなのだろうと思いきや、意外な回
答が…。

「野球にはあまりいい思い出が無くて…。成長をさ
せてくれたものの、今はしたいと思わないですね」
　趣味は現在探し中、とのこと。そこで休日の過ご
し方を聞いてみました。

「たまに買い物に出かけたり、練習したり。インドア
の時はとことんインドアだけど、一度外に出るとア
クティブになりますね。最近、山に登ったんですよ」
　岡山支部の選手って、登山する選手がすごく多い
気がします（笑）。
　恒例の好きな女性のタイプについて。

「やさしくてふんわりした女性かな。ボートの話がで
きる相手がいるっていいですね。理想のデートです
か？　体を動かすことが好きなので、キャンプとか
行きたいですね」

気になる入海馨インタビュー！



　最後にファンからもらってうれしいものを聞いて
みました。

「チョコレート！　甘いものが好きなんですよ」
　バレンタインデーが待ち遠しいですね！
　新期は惜しくもＡ２級ですが、今、勢いに乗って
いる入海選手。来期こそはＡ１昇格。そして地元で
開催されるＳＧボートレースダービーの出場を目指
してほしいものです!!


